## Jahresbericht Jungschützenkurs 2013

Auch dieses Jahr konnte der Kurs unfallfrei und ohne Zwischenfälle durchgeführt werden.

Die Teilnehmerzahl mit 7 Jugendlichen, davon vier im ersten Kurs wurde aber durch Abgänge und Unfall eines Jungschützes, immer wieder an den Rand der "Gruppenstärke" gebracht.

Es gab zwar einige erfolgreiche Einzelresultate (siehe Bezirk-Rangliste), die Gruppe als solche blieb aber unter den vorjährigen Resultaten.

Die Aussicht auf 2014 ist vielversprechend. Mit 8 Teilnehmer und der Zusammenarbeit mit Seebach (6 Teilnehmer) können wir wieder einen interessanten Kurs durchführen.

Zürich, 14. März 2014

**CFKerner**